

EJÉRCITO IRANÍ AMENAZA BASES ESTADUNIDENSES

Trump quiere hacer a Irán grande de nuevo

EL PRESIDENTE DE EU sugirió un cambio en el régimen de los ayatolas; en sesión de la ONU, Rusia, China y Pakistán cerraron filas con el país islámico

DE LA REDACCIÓN

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, abrió la puerta a un intento de cambiar el régimen en Irán.

“No es políticamente correcto usar el término ‘cambio de régimen’, pero si el actual régimen iraní no puede hacer a Irán grande de nuevo, ¿por qué no habría un cambio de régimen?”, escribió en su plataforma Truth Social, y concluyó con las siglas MIGA, en referencia a “Make Iran Great Again” (Hacer a Irán grande de nuevo), emulando su lema de campaña “Hacer a Estados Unidos grande de nuevo”.

Esto, a pesar de que su gobierno, hasta ayer por la tarde, negó buscar la caída del régimen de los ayatolas y reiteró tener un solo objetivo: impedir que Irán tenga armas atómicas.

Previo a su mensaje, Ali Akbar Velayati, asesor del líder supremo de Irán, el ayatola Alí Jamenei, afirmó que las bases utilizadas por las fuerzas estadounidenses serán consideradas “un objetivo legítimo”.

En medio de la tensión, la ONU convocó a una reunión de emergencia, en la que China, Rusia y Pakistán condenaron el ataque estadounidense contra instalaciones nucleares iraníes. En tanto, Israel defendió la actuación de Estados Unidos.

GLOBAL | PÁGINA 20





En ciudades de Estados Unidos como NY y Los Ángeles, civiles exigieron frenar la guerra contra Irán.

APUNTA AHORA A JAMENEI

TRUMP SUGIERE CAMBIAR RÉGIMEN DEL AYATOLA

A pesar de que el gabinete de la Casa Blanca aseguró que no están en contra de Irán, sino de su programa nuclear, el republicano lo contradijo luego de recibir amenazas de ataques a las bases militares de EU

DE LA REDACCIÓN
global@gimm.com.mx

El presidente Donald Trump se preguntó “¿Por qué no habría un cambio de régimen en Irán?” después de recibir amenazas iraníes a sus tropas en respuesta a los bombardeos que, según la Casa Blanca, “devastaron” el programa nuclear de ese país.

Hasta ayer por la tarde, el gobierno de Trump repetía que el único objetivo de los ataques a las plantas nucleares de Fordo, Isfahán y Natanz era impedir que Irán se dote de una arma atómica.

Funcionarios de su gabinete coincidían en que no se trataba de derribar el régimen teocrático del

ayatola. Pero el presidente Trump sembró la duda.

“Si el actual régimen iraní no puede hacer que Irán vuelva a ser grande, ¿por qué no habría un cambio de régimen?”, publicó Trump en su plataforma Truth Social.

El mandatario concluyó su mensaje con las siglas MIGA, en referencia a ‘Make Iran Great Again’ (Hacer Irán Grande de Nuevo), emulando su lema de campaña MAGA (Hacer Estados Unidos Grande de Nuevo).

Poco antes, en un mensaje difundido por la agencia oficial de noticias IRNA, Alí Akbar Velayati, asesor del líder supremo de Irán, el ayatola Alí Jamenei, afirmó que las bases militares estadouni-

denses en Oriente Medio serán consideradas “un objetivo legítimo”.

Estados Unidos tiene 19 bases sobre mar y tierra en la región, ocho de ellas permanentes. Entre 40 mil y 50 mil efectivos del ejército están desplegados.

“Los estadounidenses tienen que recibir una respuesta a su agresión”, advirtió también el presidente iraní, Masoud Pezeshkian.

“¡Venganza, venganza!”, gritaron manifestantes con los puños en alto mientras Pezeshkian intentaba abrirse paso entre una multitud en Teherán.

Los Guardianes de la Revolución iraníes también advirtieron a Estados Unidos que



“espere represalias que lamentará”.

El secretario de Defensa, Pete Hegseth, afirmó que su país ha “devastado el programa nuclear iraní”. Pero el jefe del Estado Mayor, Dan Caine, considera que es “demasiado pronto” para evaluar el alcance de la operación Martillo de Medianoche.

El gabinete de Trump había dejado la puerta abierta a la República Islámica, antes de la publicación del republicano.

“No estamos en guerra contra Irán, estamos en guerra contra el programa nuclear iraní”, declaró el vicepresidente JD Vance.

Lo secundó el jefe de Estado, Marco Rubio. “Si lo que quieren son reactores nucleares para tener electricidad, pueden hacerlo”, dijo a Fox News.

Ali Shamkhani, otro asesor del ayatola Jamenei, respondió que “el juego no ha terminado, los materiales enriquecidos, el conocimiento y la voluntad política persisten”.

— Con información de AFP



Trump aseguró que sabe dónde se esconde el líder supremo iraní, pero no lo matarán.



No es políticamente correcto usar el término ‘cambio de régimen’, pero si el actual régimen iraní no puede hacer que Irán vuelva a ser grande, ¿por qué no habría un cambio de régimen?



DONALD TRUMP

PRESIDENTE DE ESTADOS UNIDOS

EL DATO

Prepara relevo

Alí Jamenei, de 86 años, ya nombró desde su búnker a tres posibles sucesores por si muere, según el *New York Times*. El actual ayatola sucedió a Ruhollah Jomeini en 1989.

